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Oggetto: Interrogazione del Consigliere Benelli in merito al 
funzionamento di telefonia e collegamento wi-fi nel Nuovo Ospedale 
Santo Stefano di Prato

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Premesso che:

• Al nuovo ospedale Santo Stefano è stato evidenziato fin dalla sua apertura che la 
telefonia  mobile  non  funziona  all’interno  dell’immobile,  rendendo  impossibili  le 
comunicazioni tra gli utenti dell’ospedale molto spesso presenti per emergenze e che 
hanno quindi necessità effettiva di comunicare con l’esterno 

• All’interno dell’ ospedale funziona solamente il collegamento wi-fi, fornito dal Comune 
di  Prato, per il  quale la procedura di  attivazione prevede l’invio di  un sms con la 
password, che non arriva per mancanza di linea telefonica 

 interrogo la S.V. per sapere

1. se l’Amministrazione Comunale è a conoscenza che la procedura non può essere 
portata  a  termine  in  quanto  necessita  comunque  della  linea  telefonica,  assente 
all’interno della struttura 

2. se questo aspetto è stato volutamente ignorato e in caso affermativo per quale motivo 

3. se  verranno  apportati  correttivi  alla  procedura,  in  modo  da  renderla  fruibile  dal 
cittadino in assenza di linea telefonica. 
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